



11 avril 2025

## Clic École, élèves HDAA déplacés et série Adolescence

### 3. La série Adolescence : point de départ pour des discussions sur des sujets difficiles à aborder

La série Adolescence, diffusée sur Netflix, [provoque des réflexions et des discussions](#) dans les foyers. Des experts invitent les parents à saisir cette occasion pour parler en famille des discours masculinistes et misogynes et du rôle des réseaux sociaux dans la violence et l'intimidation.

« Mélanie Laviolette, présidente de la Fédération des comités de parents du Québec (FCPQ), constate que bien des parents sont dépassés par l'évolution des technologies, les réseaux sociaux au premier plan. « Il faut retrouver le moyen de communiquer. Les parents, on les sent inquiets et démunis », dit la présidente de la FCPQ, qui a aussi profité de la série britannique pour discuter avec son fils de la question de l'intimidation. »

L'organisme Tel-Jeunes, qui a maintenant une ligne d'écoute pour les parents, partage que les appels de la part de parents représentent 30% des interventions, alors qu'ils représentaient 16% avant la pandémie.

### 2. Élèves ayant des besoins particuliers déplacés

Des parents dénoncent des décisions de leur centre de services scolaire prévoyant le transfert d'élèves ayant des besoins particuliers vers une autre école. Les parents estiment que ces transferts peuvent être lourds de conséquences pour les jeunes, leur fonctionnement au quotidien et leur sentiment d'appartenance. L'adaptation à un nouveau milieu peut être difficile pour les élèves fréquentant des classes spécialisées.

### Élèves « déracinés » : le Comité de parents des Sommets « déplore qu'on en soit rendu là »



Crédit photographique: École à la Vallée des Sommets  
PHOTO: DANIEL CHAMPA / MARTIN BLOIS/CFP

Le comité de parents du CSS des Sommets [a adopté une résolution](#) dénonçant la centralisation des classes spécialisées, qui obligera des élèves à poursuivre leur scolarité dans une autre ville. Des parents [dénoncent une situation similaire](#) au CSS des Premières-Seigneuries.

### *1. Clic École : une nouvelle application pour les parents d'élèves*

Le gouvernement [a annoncé la mise en place](#) d'une nouvelle application visant à simplifier la vie des parents d'élèves. L'application Clic École bénéficiera d'une période d'essai dans une soixantaine d'écoles, dans dix centres de services scolaires volontaires, d'ici la fin de l'année scolaire. Les parents concernés pourront ainsi faire des suggestions qui permettront de procéder à des ajustements.

Après de nombreux commentaires négatifs en réaction à sa [publication Facebook](#) à ce sujet, le ministre de l'Éducation a précisé que Clic École ne remplacera pas le portail Mozaïk, mais que l'application proposera plutôt un accès plus simple aux fonctions de Mozaïk, qui restera également disponible. Clic École remplacera l'application mParent, devenue désuète.

L'application Clic École devrait être disponible dans toutes les écoles du réseau public à la rentrée 2025-2026.